

DOCUMENTO 39

- Vittorio Codovilla, alias Pérez, 1 de agosto de 1937. RGAS-PI, fondo 495, reg. 108, exp. 194.

1-8-37

PÉREZ

INFORME DEL PLENO DEL CC DEL PARTIDO COMUNISTA DE MÉJICO

¡Unidad, unidad a toda costa!

Ésta fue la consigna del Pleno aprobada como tarea inmediata y fundamental de todos los comunistas de Méjico. La división de la CTM –dijo Laborde– no es obra nuestra, pero los errores del partido precipitaron la división.

En su informe el camarada Laborde explicó como los efectos de la división se habían hecho sentir ya en la cuestión electoral y en la huelga petrolera. La división, dijo, puede debilitar las medidas anti-imperialistas del Gobierno de Cárdenas, como la nacionalización de los FFCC nacionales. Después habló de la significación continental de la CTM y el gran papel que podía jugar en América, con la CGT Argentina y el CIO de EE UU; concluyendo que la tarea inmediata es pues, reconstruir la unidad en la CTM. En vista de eso el